



MASSAGES | MASSAGES

Le souffle de Paama : Soins **relaxant** par excellence, ce soin apaise le mental, dénoue les tensions et offre un précieux moment de paix et de bien-être.

The breath of Paama : Reconnect with serenity and experience intense relaxation. A precious moment to unwind and let go.

1h00 - 140€ / 1h30 - 175€

La force de Gaua : Soins **tonifiant et énergisant**, il gomme le stress et les tensions musculaires. Ce soin est parfait pour drainer les toxines, chasser la fatigue, après un effort sportif, ou pour récupérer du décalage horaire.

The force of Gaua : Tension is released and the body is given a feeling of freedom through a tonifying, energetic and extremely vigorous muscle massage which drains the tissues and relieves soreness. An instant power boost, ideal to recover from jetlag or workout.

1h00 - 140€ / 1h30 - 175€

Les vibrations d'Aore : Soins **rééquilibrant**, il libère le corps et l'esprit des tensions mentales, physiques et émotionnelles. Il apporte un apaisement profond permet de repartir plus confiant et serein.

The vibrations of Aore : Rediscover harmony and balance of body and mind through a multi-sensory journey that frees body tensions and all your emotions. This massage helps restoring confidence with physical and emotional well-being.

1h00 - 140€ / 1h30 - 175€

Le secret d'Emae : Soins **drainant**, tonique et technique, il travaille en profondeur, accélère l'élimination des toxines et stimule le système lymphatique, afin de remodeler la silhouette et réduire la cellulite.

The secret of Emae : An ode to the body's beauty, this high-performance lymphatic drainage massage helps stimulating your lymphatic system, eliminate toxins, reduce cellulite and reshape the silhouette.

1h00 - 140€ / 1h30 - 175€

La lumière de Khoti : Ce massage **facial et crânien** vous offre un moment de détente et de relaxation révélant votre beauté et jeunesse intérieure. Le visage est lissé, drainé, lumineux et serein.

The light of Khoti : Fancy a face and head massage? Reach a deep and complete relaxation thanks to a divine ritual, that relieves stress, energizes your skin and restores a radiant glow to your face. You look relaxed, luminous and healthy.

45min - 95€ / 1h00 - 130€

Le cœur de Maewo : Ce **massage duo** délie les zones de tension, relance l'énergie et apporte l'harmonie totale entre le corps et l'esprit. Inoubliable moment de bien-être et de relaxation à partager à deux.

The heart of Maewo : Enjoy a customized duo massage with your loved one. Two therapists work in unison to provide an unforgettable shared experience. This ultimate journey for two will balance body and mind, offering a moment of pure harmony and happiness.

1h00 - 270€ / 1h30 - 340€

PLONGEZ AU COEUR D'UN MOMENT DE DÉTENTE ET DE LACHER PRISE EMBARK ON A SENSORY JOURNEY AND INDULGE YOURSELF WITH A TAILORED BODY MASSAGE

Fruit de différentes méthodes de traditions orientales, européennes et sud-américaine, l'expérience que vous allez vivre vous permettra d'atteindre un relâchement complet, une reconnexion à soi.

Relaxant, tonifiant, rééquilibrant, drainant, liftant, corps ou visage, choisissez votre massage pour un voyage régénérant totalement unique.

Our team of therapists offer exclusive personalized treatments inspired by holistic medicines, and worldwide techniques, designed to ensure maximum relaxation, eliminate your stress, recover a deep-seated sense of well-being, slow the effects of time, and regain your energy.

100% natural : The massage oils used by our therapists are organic, neutral, composed of high quality vegetable oils.

PRISE DE RENDEZ-VOUS

Réservations : Les massages sont uniquement sur rendez-vous, selon disponibilités.

Nous vous invitons à réserver dès que possible auprès de la Réception.

Tous les jours : De 09H30 à 20H30, sur demande et selon disponibilités.

La salle de massage se situe au niveau -1, à l'entrée de notre espace bien-être. Douches et vestiaires sont à votre disposition.

A votre arrivée, **un temps d'accueil** vous permettra d'échanger avec le praticien sur vos besoins et éventuelles tensions ainsi que les zones que vous souhaitez privilégier, déterminer un rythme, une pression, une couleur pour votre soin.

100% bien être naturel : les huiles de massage utilisées sont neutres, naturelles et sans arôme.

Annulation : Pour toute annulation ou changement de rendez-vous, nous vous remercions de nous prévenir au moins 24 heures avant l'heure prévue, afin d'éviter toute facturation du soin dans son intégralité.

MAKING AN APPOINTMENT

Reservations : We highly recommend booking your treatment in advance.

Please contact our Reception as soon as possible.

Every day : From 09:30 AM to 08:30 PM, upon request & availability.

Arrival : The massage room is located in our SPA, on level -1.

Changing rooms and showers are available for your comfort and convenience.

We kindly request you to arrive for **your appointment time**. The treatment duration includes the installation of the client. Please be advised that late arrivals will result in a reduction of treatment time.

According to your preference and with advice from the therapist, choose the degree of pressure and the body zones to focus on for an entirely personalized massage tailored to your needs in order to evacuate tensions and soothe your mind.

Cancellation : Please notify us of cancellation or change to appointments at least 6 hours prior to the scheduled appointment in order to avoid being invoiced the full cost of the treatment.

